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Nací en Montevideo, Uruguay, y durante veinticinco años 

viajé y residí en diferentes países y ciudades en donde me 

congregué en iglesias grandes y pequeñas, no siempre del 

culto católico, y confieso los siguientes dogmas básicos de 

fe: 

Jesús/Yeshua es el Hijo del Dios Vivo, nacido de la 

siempre virgen María/Myriam, es verdadero Dios y 

verdadero hombre y de Su Vida y Obra habla la 

Palabra inspirada por el Espíritu Santo registrada en 

‘los evangelios’ y cartas apostólicas que componen el 

Nuevo Testamento. Y hay referencias proféticas a Él   

en todas las Escrituras. Murió en Sacrificio vicario por 

los pecados de Su pueblo y de todos luego de haber 

Padecido y sufrido martirio en «muerte de Cruz». Y 

resucitó «al tercer día» en cuerpo glorioso siendo el 

«primogénito de entre los muertos». Ascendió a los 

Cielos y se encuentra hoy a la diestra de Dios Padre 

ministrando como Sumo Sacerdote según el orden de 

Melquisedec e intercediendo por quienes hemos sido 

justificados por Su Sangre. Y ciertísimamente ha de 

retornar para gozo de quienes Lo esperan y escándalo 

de los impíos, primero en el Reino intermedio o 

‘milenio’ en forma velada pero evidente y luego 

físicamente en el Reino eterno.   



En ese día juzgará a cada uno y será establecido el 

«Trono de Dios y del Cordero» que es el clímax de la 

Redención. Los justos recibirán vida eterna y los 

impíos condenación eterna.  

 

Creo que toda la Escritura es inspirada y útil para 

discernir el Propósito y Carácter de Dios/Elohim -

YaHWéH- y habiendo conocido muchas iglesias 

protestantes y/o evangélicas confieso que la Iglesia 

Católica en la que fui bautizado es la única verdadera, 

la que fue fundada por Jesús/Yeshua, y junto a las 

iglesias apostólicas milenarias la(s) única(s) en que se 

conserva Su Presencia en el memorial de Su Sacrificio 

que es la Partición del Pan.  

 

No obstante conocí en iglesias protestantes y/o 

evangélicas siervos con auténtico temor de Dios -

David Wilkerson es/fue uno de ellos- y se que en la 

Iglesia Católica hay cizaña que será echada al fuego 

junto con los impíos.   

  

↯↬↯ 

 

El nombre de este sitio es aquel por el cual llamaremos a 

Jesús/Yeshua en el siglo venidero: ‘Rey YaHWéH Justicia Nuestra‘. 

Este Nombre se revela en Jeremías 23, 6: 

 

en sus días será salvo Judá, 

e Israel habitará confiado; 

y este será su nombre 

con el cual lo llamarán: 

YaHWéH justicia nuestra 

 



y aquí se alude a que la Nación de ISRAEL creada en las 

faldas del monte Sinaí fue dividida en dos familias/reinos: 

‘Judá’ e ‘Israel,’ por donde entendemos que ‘Israel’ no es 

sinónimo de ‘Judá’. Estas familias/casas/reinos cuya suma 

componen un único ISRAEL siguieron rutas contradictorias   

pero volverán a reunirse en el glorioso ‘día de JEZTREEL’ 

palabra que quiere decir Siembra de Dios o Cosecha de Dios 

(Os 1, 10-11). Y este (re)unificación será la profetizada 

‘reedificación del Tabernáculo de David’ (Am 9, 11) del que 

se habla en Hechos 15, 16: 

 

después de esto volveré 

y reedificaré el tabernáculo de David, 

que está caído;  y repararé sus ruinas, 

y lo volveré a levantar, 

para que el resto de los hombres 

busquen al Señor…   

 

Asimismo creo que el episodio dramático/profético en que 

YaHWéH pide al profeta Oseas que tome en matrimonio a la 

prostituta Gomer y luego Le pide que la rechace por sus 

prostituciones y luego la purifica en el ‘desierto’ con una  

Palabra que Le habla al corazón -la ‘seduce’- y pide a Oseas 

que vuelva a tomarla pero ahora como esposa siempre fiel 

es la expresión vívida del matrimonio/rechazo/y redención 

de la parte de Su Pueblo que escuche Su Voz/evangelio en el 

‘desierto’ de las Naciones. Este es llamado remanente de 

Israel/ISRAEL DE DIOS/JEZREEL y es la única parte de ISRAEL 

que YaHWéH llama ‘Su Pueblo’. Y esta parte redimida 

celebrará un Nuevo Matrimonio, esta vez celestial, con el 

Mismo Esposo que la rechazó por su infidelidad que son las 

Bodas del Cordero.  

 

En Jeremías 3, 14 se lee: 



 convertíos, hijos rebeldes, 

-dice YaHWéH- porque yo soy  

vuestro Esposo…y os introduciré en Sión 

  

y esto anuncia el destino glorioso preparado para los 

redimidos: ser restituidos a una Sion transfigurada por Su 

Gloria -muy diferente a la actual- como Esposa siempre fiel 

de YaHWéH. Este es el Reino de Dios/Reino de los Cielos 

predicado por nuestro Señor en los evangelios, el mismo 

que Le fue prometido a Abraham y su descendencia justa 

mediante Promesa solemne (Gen 15, 11-21; Heb 6, 13-20). 

 

Creo que la Madre de Jesús/Yeshua está hoy trabajando 

para reunir un remanente justo en medio de la apostasía 

según es Voluntad del Padre y el Hijo. Y que será establecida 

una Era de Paz/Triunfo del Inmaculado Corazón/Reino 

intermedio -por ‘mil años’- luego del Aviso, el Milagro y el 

Castigo sobre los que decidan permanecer en la impiedad a 

pesar de estas portentosas señales. Y al finalizar esta  

beatífica Era habrá un corto periodo de rebelión, Satanás -y 

la Bestia- será(n) destruido(s) definitivamente y vendrá el 

Reino eterno.     

 

Y a esto hay que agregar el tema no menor que leemos en 

Hebreos 6, 1 

 

 dejemos de repasar una y otra vez las enseñanzas 

elementales acerca de Cristo. Por el contrario, 

sigamos adelante hasta llegar a ser maduros en 

nuestro entendimiento. No puede ser que tengamos 

que comenzar de nuevo con los importantes 

cimientos acerca del arrepentimiento de las obras 

muertas y de tener fe en Dios. 

 



que se remata asi en el v. 3: 
 

 

si Dios quiere, avanzaremos hacia un mayor 

entendimiento. 

 

y en 1 Corintios 3, 2  del mismo modo se dice: 

 

os di a beber leche, no alimento sólido, porque 

todavía no podíais recibirlo. En verdad, ni aun ahora 

podéis… 

 

lo que muestra la angustia del apóstol que quisiera entrar 

en cosas profundas pero tiene que repetir una y otra vez las 

revelaciones básica que son excluyentes para nuestra 

salvación sin duda, pero que una vez aprendidas y 

confesadas deberían despertar en quien las recibe el anhelo 

por más entendimiento -y ciertamente es el caso de 

muchos-  

 

La finalidad de este sitio entonces no es ‘convertir’ sino 

edificar una fe ya adquirida. Quiero decir con esto que no es 

un sitio ‘evangelìstico’ sino de contenidos para saciar la sed y 

el hambre por alimento sólido. Dijo con cierta angustia 

nuestro Señor en Lucas 18, 8: “--cuando el Hijo del Hombre 

venga, ¿hallará fe en la tierra?”. Por esto, porque estamos 

bajo el ataque de aves de rapiña que amenazan la Promesa, 

la edificación de la fe es un tema de primera urgencia.   

 

¡Que Dios/Elohim supla todo error y agregue lo que falta! 

 

Carlos Canosa/Jerusun  


